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华谊兄弟回应明星出走
：

越流动越好
B4

认为艺人解约不属应披露范围， 合约内容

和签订过程牵涉到核心机密，也无法对外披露。

古越龙山提价
或引发黄酒行业跟风

B2

作为黄酒行业的“领头羊”，古越龙山近日频频

发布的提价公告震动了整个黄酒行业。

保供应扶生产
发改委五措施稳定棉价

B3

保障供应方面， 发改委将提早研究

2011

年棉花进口总量计划，适时发放进口配额。

小股东诉讼案获判决金宇集团胜诉
证券时报记者

高 璐

本报讯 自今年

5

月以来闹的沸

沸扬扬的小股东徐财源起诉金宇集

团（

600201

）股东大会、董事会决议纠

纷一案，暂时画下休止符。 据公告，依

照有关规定，法院判决驳回了徐财源

对公司的诉讼请求， 案件受理费

150

元由徐财源负担。

今年

5

月

18

日， 金宇集团公告

称， 将原定

20

日召开的股东大会延

期至

28

日召开，同时增加《关于提名

第七届董事会董事候选人的提案》，

提议增加周衡龙、郑卫忠为公司第七

届董事会董事候选人。 这两名董事候

选人均来自持有金宇集团

10.83%

股

权的第二大股东大象创业投资有限

公司。

原告徐财源认为，作为金宇集团

合法股东，此次延期召开股东大会的

行为违反了公司章程， 同时违反了

《上市公司股东大会规则》 和 《公司

法》等相关规定，要求撤销股东大会

作出的全部决议。

近日， 受理本案的内蒙古自治

区呼和浩特市赛罕区法院作出判决。

大象创业增加提案和金宇集团接受

提案的时间距原定召开股东大会不

足

10

日， 但金宇集团作出延期召开

股东大会的决定后， 增加提案和接

受提案的时间距离股东大会实际召

开时间的间隔为

11

日， 并不违反法

律禁止性规定和公司章程， 体现了

给予其他股东充足合理时间了解并

思考提案相关内容的立法目的。 为

此， 法院不予认定临时增加提案及

延期召开股东大会不符合法律规定

和公司章程， 并对徐财源要求撤销

股东大会作出的全部决议等诉讼请

求予以驳回， 并由其负担案件受理

费

150

元 （已预交）。

在胜诉的背后，金宇集团却付出

了沉重的代价。 据有关统计数据显

示， 自今年

5

月初徐财源举报以来，

公司股价在随后两个月的时间里，从

举报前的

12

元以上快速下滑至

9

元

以下，市值蒸发

8

亿多元。 金宇集团

的真正投资者显然也在这期间遭受

了巨额损失。

一位市场分析人士在接受证券

时报记者采访时表示，公司的利益才

是股东利益的最终寄托。 某些情形

下，一些中小股东不顾公司决策结果

的正确与否、不顾公司市场机会得失

的“维权”行为，反倒会给公司的正常

经营活动带来干扰，对公司及股东均

无益处。 “打着维护公司、股东利益旗

号，从

2009

年开始持有公司股票，并

在很长时间仅持有公司

100

股股票

的股东徐财源，据了解是在举报公司

的前几日才买入

1000

多股股票，并

在随后几个月内多次进行短线操作。

这样的人做点短线，赚取差价，顶多

算是一个投机分子。 ”

出版传媒将控股辽宁全部新华书店
证券时报记者

建 业

本报讯 出版传媒（

601999

）今日

公告称， 拟年底前收购辽宁省内市、

县全部新华书店控股权。 通过此次收

购，出版传媒将集聚省内优势发行资

源，促进连锁经营和市场整合，以集

约化实现经济规模增长，提高核心竞

争力，加强市场控制力。

据悉，辽宁省有市、县（市、区）新

华书店

62

家， 是辽宁省内出版物发

行的主渠道，目前其资产、人员、业务

归当地政府管理。 为支持出版传媒加

快资源整合、做强做大，辽宁省委、省

政府和省文化体制改革工作领导小

组下发相关文件、 召开专门会议，推

进全省市、县新华书店以规范程序和

有关标准，在年底前全部完成公司制

改造，并整合进入出版传媒，实施统

一管理、统一运营。

出版传媒表示， 将按照有关规

定和标准， 对市、 县新华书店的资

产、业务、收益等，进行规范的财务

审计、资产评估、法律验证等工作。

在此基础上， 经过履行规范的审批

程序，由出版传媒收购各市、县新华

书店

51%

股权， 或收购

50%

股权，并

在其董事会占多数表决权，成为其实

际控制人，二种方式的选择和具体确

定，经出版传媒与市、县政府及有关

部门依据市、县新华书店的实际情况

协商确定。

此次收购市、 县新华书店控股

权， 有利于出版传媒以资本为纽带，

通过股份制整合省内有效资源，构建

全省新华书店新的产权结构、组织制

度和管理制度，从根本上理顺各种经

济关系， 形成全省的市场营销体系；

有利于出版传媒坚持强化主业战略

和连锁经营战略，未来各市、县新华

书店图书发行主营业务实行统一“配

送”，促进市场占有率迅速提升；有利

于出版传媒在市、县新华书店建立高

效的业务流程，按照规模化、集约化

与专业化并举的思路，通过对资源进

行合理有效的整合，促进内涵式发展

和外延式扩张，实现高效率与可持续

发展。

赛马实业
增发吸并控股股东
本报讯 赛马实业 （

600449

）今

日公告， 赛马实业拟通过向中材股

份发行股份换股吸收合并建材集

团，增发价格为

22.13

元

/

股，发行

数量约为

1.15

亿股，扣除注销的原

建材集团持有的

6975

万股股票，本

次吸收合并后赛马实业实际增加股

份约

4494.17

万股。 建材集团作为

中材股份的全资子公司目前持有赛

马实业

6975

股股票，为赛马实业的

控股股东。

吸收合并完成后， 建材集团全

部资产、负债、业务、人员并入赛马

实业，其法人资格因合并而注销，赛

马实业继续存续； 存续公司名称拟

变更为 “宁夏建材集团股份有限公

司”， 股票简称拟变更为 “宁夏建

材”，赛马实业的实际控制人仍为中

材集团，未发生变更。 （向 南）

定增募资
5.62

亿
宁夏恒力换东家
本报讯 自

9

月

2

日起停牌的

宁夏恒力（

600165

），今日公布了非

公开发行预案。 公司拟以

7.02

元

/

股的价格， 向上海新日股权投资股

份有限公司定向发行

8000

万股股

票，募集资金约

5.62

亿元，新日投

资以现金认购。发行完成后，新日投

资成为公司的第一大股东， 持股比

例为

29.2%

。 募集资金用于年产

3

万吨特种钢丝绳技改项目后续投资

9870

万元、偿还银行贷款

1.61

亿元

及补充流动资金。

发行完成后， 公司原第一大股

东宁夏电力投资集团有限公司持股

比例将由

20.98%

降为

14.86%

。

新日投资是成立于

2009

年

9

月的一家专门从事股权投资的民营

股份制企业， 其实际控制人肖家守

长期从事钢铁贸易及投资经营相关

产业。

(

靳书阳

)

长春高新
子公司跨境诉讼受损

本报讯 长春高新 （

000661

）今

日披露一起

3

年前发生的跨境诉

讼。虽然诉讼以和解收场，但涉案的

长春高新控股子公司金赛药业将面

临

751.12

万美金的损失，长春高新

持有该公司

70%

股权。

2004

年至

2007

年间， 由于金

赛药业管理疏漏， 造成了部分销售

商经营的公司产品重组人生长激素

未经注册流向了美国市场并从中获

利，美国政府检察官于

2007

年

9

月

指控金赛药业未经美国

FDA

批准

在美国境内销售、 进口及分销重组

人生长激素。 为不失去国外销售市

场， 金赛药业聘请律师与美国方面

进行了沟通和协商， 最终双方于今

年

6

月达成和解协议。

(

建 业

)

嘉凯城子公司
37

亿中标城中村旧改
本报讯 嘉凯城（

000918

）今日

公告， 其控股子公司青岛嘉凯城以

37

亿元总价，中标青岛市李沧区上

王埠、东王埠、桃园社区村庄改造项

目的土地使用权。

上述地块是青岛市推进城市化

进程的重要区域

,

该地块涉及的改

造项目，是青岛市政府确定的

2010

年“两改”项目之一。 嘉凯城将结合

地块自然环境特点， 将项目定位从

单纯的“城中村”旧城改造，升级为

打造大型的城市综合体。

(

文星明

)

鼓励民资
“

从医
”

利好医疗上市公司
证券时报记者

尹振茂

国家发改委

26

日表示， 国家鼓

励民间资本参与发展医疗事业的政

策措施有望在

10

月底前出台。 对

此， 业内人士分析， 不仅民营医疗

公司有望受益于即将出台的鼓励政

策， 对

A

股医疗上市公司来说， 这

也是一个 “朦胧的利好”。

对于鼓励民资 “从医” 是否会

加剧该行业的竞争态势， 上海从容

投资管理有限公司医药行业基金经

理姜广策对记者表示， “好的企业

从来都不怕竞争”。

华创证券医药行业研究员廖万

国介绍， 目前

A

股医疗上市公司主

要有爱尔眼科、 通策医疗和马应龙，

前两家的实际控制人为自然人， 后

者为地方国资。

目前， 爱尔眼科主要采取 “三

级连锁” 商业模式， 通过下属各连

锁眼科医院向眼病患者提供眼科医

疗服务。 在其招股说明书中， 爱尔

眼科将下属各连锁医院所在地具有

一定影响力的公立眼科医疗机构视

为主要的竞争对手， 如中山大学中

山眼科中心、 中南大学湘雅二院眼

科等， 认为合资和民营的眼科医疗

机构对其威胁不大。

但爱尔眼科董秘韩忠在接受证

券时报记者采访时表示， 由于还没

有看到具体的鼓励措施， 因此不便

对上述政策予以评价。

2010

年上半年， 爱尔眼科采取

横向扩张与纵向渗透并举的连锁发

展策略， 一方面兼并收购了重庆麦

格等

4

家医院

100%

股权， 以及湖南

康视持有的南昌爱尔、 济南爱尔全

部股权， 另一方面， 采取自建方式

分别在昆明、 长春、 菏泽、 南京等

城市设立了连锁医院。 截至

2010

年

6

月底， 爱尔眼科在全国的连锁医院

已达

28

家。

通策医疗的业务是口腔医疗服

务， 其经营目标是在国内口腔医疗

服务行业内保持龙头地位， 未来几

年内公司的总体战略目标是以浙江

省为中心， 集中精力发展长三角地

区、 珠三角及环渤海地区， 同时向

其他发达地区扩展。

在

2009

年年报中， 通策医疗表

示， 公司将紧盯政府的医疗改革进

程， 争取在医改中寻找到更好的投

资机会， 在公立医院的改革中寻求

投资机会。

地方国资控股的马应龙也正在

图谋扩大其肛肠医院势力。 目前，

其医疗业务仅占主营业务的

1.69%

。

在去年收购并控股北京长青肛肠医

院之后， 马应龙旗下的连锁医院投

资管理公司正拟拿出其

20%-30%

的

股权在全球范围寻找战略投资者，

预计在今年内完成。

马应龙投资总监罗志勇在接受

当地媒体采访时曾表示， 公司将以

武汉为中心， 在收购北京、 南京、

成都、 重庆等地目标医院的同时，

今年还将在南京新建一家， 继而再

扩张；

5

年后， 马应龙全国肛肠医院

的数量将达

15-20

家。

置入军工资产银河动力重组
“

蚂蚁搬家
”

证券时报记者
建 业

本报讯 银河动力（

000519

）原本

计划一次性完成的资产重组正被蚂

蚁搬家式的渐进式“重组”所取代。 公

司拟以部分非主业资产与控股股东

江南集团的部分军工资产置换，由于

涉及资产规模不大，此次置换不构成

重大资产重组。 然而联系公司此前夭

折的资产重组方案，可以发现，此次

置换的资产是之前重组方案拟置换

资产的一部分。

根据银河动力与江南集团

27

日

签署的《资产置换协议》，公司拟以所

持成都江银机电有限公司

100%

股

权、湖南华天铝业有限公司

28.24%

股

权与江南集团所持湘潭江南工业有

限公司

11%

股权进行置换。

银河动力置出资产的价格为

6382.06

万元， 置入资产的价格为

6542.39

万元， 置入资产超出置出资

产的差价为

160.33

万元，需由公司支

付给江南集团。 鉴于江银机电对公司

的应付款项

158.59

万元由江南集团

代为偿付，公司需向江南集团支付现

金

1.74

万元。 公司称，江南工业主营

业务为军工产品，本次置换将在一定

程度上提高公司的赢利能力。

此次资产置换虽然规模不大，

但能依稀看到银河动力此前夭折的

资产重组方案的影子。 根据当时的

资产置换加定向增发重组方案， 银

河动力将向江南集团置出公司现有

全部经营性资产， 同时置入江南集

团现有军工类经营性资产， 资产价

值的差额部分由公司向江南集团发

行股份认购。 其中， 银河动力以全

部经营性资产出资设立成都银河动

力有限公司， 江南集团以经审计及

评估确认的军工类经营性资产出资

设立江南工业， 在此基础上， 公司

以持有的成都银河

100%

股权与江南

集团持有的江南工业等值股权进行

置换， 江南工业公司其余股权由公

司向江南集团发行股份认购。 当时

预计， 成都银河

100%

股权可置换的

江南工业股权比例约为

69%

。 但由

于江南集团拟注入资产为军工类资

产， 行业相对比较特殊， 办理相关

手续复杂， 该项重组因此而中止。

此次银河动力提出的资产置换

方案实际可以看作是此前资产重组

方案的“分步走”。 公开资料显示，江

南工业系江南集团的全资子公司，成

立于

2010

年

2

月，注册资本

1000

万

元，江南集团已于

4

月份将账面净值

4.67

亿元的资产划转至江南工业，目

前除专利技术的过户手续正在办理

外，其余划转资产的有关过户手续已

完成。

驰宏锌锗

中止筹划重大资产重组

证券时报记者
程 疆

本报讯

驰宏锌锗
（

600497

）

今日发布公告
称

，

因环保审核和交易复杂性原因
，

决定中止筹
划重大资产重组

，

公司股票今日复牌
。

驰宏锌锗表示
，

在方案筹划过程中
，

公司收
到国家环保部办公厅通知

，

因一些分厂冶炼设施
存在环保问题未得到及时有效解决

，

决定终止对
公司的环保核查

，

且在环境风险消除之前各级环
保部门不再受理公司的再融资保核查申请

。

公司
对上述情况高度重视

，

及时成立了环境综合治理
领导小组和工作组

，

但由于整改项目涉及的环节
多

，

公司无法在短期内完成环保整改工作
，

需要
较长的时间来达到整改目的和效果

。

此外
，

由于此次重大资产重组涉及多个交
易标的企业和多个交易对方

，

拟作为重组目标
的资产规模相对较大

，

交易标的企业特点各不
相同

，

涉及相关程序复杂
，

与交易对方的谈判需
要大量沟通协调工作

。

目前
，

公司与部分股东在
核心交易条款上尚未达成一致意见

。

鉴于以上
情况

，

公司目前实施重大资产重组事项的相关
条件尚不成熟

，

公司承诺在股票复牌交易后
3

个
月内不再筹划重大资产重组事项

。

宁波港

今日登陆上交所

证券时报记者
严惠惠

本报讯

今日
，

宁波港
（

601018

）

正式登陆上
交所

。

公司此次发行
A

股
20

亿
，

每股发行价
3.7

元
，

网上冻结资金约
2378

亿元
，

网下冻结资金约
291

亿元
，

合计约
2669

亿元
。

在近期完成的
A

股
IPO

中
，

其网上冻结资金量仅次于农业银行
。

宁
波港

A

股
IPO

网上中签率为
1.71%

，

也低于近期
发行的其它主板项目

。

宁波港是我国大陆重点开发建设的四大国
际深水枢纽港之一

，

是上海国际航运中心的重
要组成部分

，

在区位
、

航道水深
、

岸线资源
、

腹地
拓展

、

发展潜力等方面具有较大优势
，

其货物吞
吐量和集装箱吞吐量在我国港口企业中均居于
领先地位

。

在大力推进上海国际航运中心建设
、

浙江省实施
“

港航强省
”

战略等一系列强大政策
的推动下

，

宁波港未来面临着广阔的发展空间
。

中兴通讯

3.17

亿试水创投业

证券时报记者
建 业 黄 丽

本报讯

为充分利用社会资源并发挥专业
与资源优势

，

中兴通讯
（

000063

）

拟与深圳市和康
投资管理有限公司共同投资

3000

万元
，

设立中兴
创业投资基金管理公司

，

进行创业投资基金的募
集与管理

。

其中
，

中兴通讯出资
1650

万元
，

持有中
兴创业投资基金管理公司的股权比例为

55%

，

同
时还将出资

3

亿元参与中兴创投基金的认购
。

据悉
，

该基金规模为
10

亿元
，

经营期限为
5+3

年
，

将主要投资于受国家产业政策扶持
、

与
经济结构转型相关的高增长行业中的细分市场
龙头

，

以
TMT

产业为主要投资方向
，

投资比例不
少于

70%

。

中兴通讯有关负责人认为
，

上述投资有助
于公司获取相关行业细分市场的超额收益

，

进
一步优化公司对外投资结构

，

拓展新的增长点
。

时代出版

签约

9

项目试水影视业

证券时报记者
程 鹏

本报讯

昨日
，

时代出版
（

600551

）

举行影视
合作项目签约仪式

，

现场签约了由冯小宁任总导
演的电视剧

《

孩奴
》、

著名作家刘醒龙出让的小说
《

政治课
》

影视剧改编权
、

著名作家杨少衡出让的
小说

《

地下党
》

影视剧改编权
、

网络小说知名作家
天下霸唱出让的小说

《

贼猫
》

影视剧改编权
、

约请
著名作家季宇编写电视剧本

《

东方开埠
》

等
9

个影
视合作项目

。

时代出版也成为国内出版上市企业
进军影视业的第一个

“

吃螃蟹
”

者
。

本次签约项目涵盖了生活题材
、

红色题材
、

历史题材等多种题材
，

覆盖了导演资源
、

编剧资
源

、

作者资源
、

作品资源等多种资源
，

形成了资
源优势与竞争优势优化组合的一体化创新团
队

，

掀开了出版资源全方位
、

全流程合作序幕
，

具有引领国内影视创作
“

风向标
”

的重要意义
。


